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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SÍ COBRARÁN A PARTIDOS LIMPIEZA DE PROPAGANDA El IEQ aprobó ayer retenciones a los partidos políticos, por los gastos generados a los municipios que hubieron de retirar su propaganda política del proceso electoral local del año pasado. (Noticias 1-A y 5-A, El 
Universal Querétaro 4-A y a.m. 1-A y 5-A) 
 
CUESTIONA… JUARISTI LA REFORMA ELECTORAL La reforma electoral, debió hacerse con miras más ciudadanas, se queda corta y solo privilegia al régimen de partidos, ya que se les pide el 3% de firmas para su incursión declaró Demetrio Juaristi Mendoza, consejero del IEQ. (Noticias 7-A y a.m. 5-A)  
COLUMNA “BAJO RESERVA” Por no retirar la propaganda electoral de las pasadas elecciones, el IEQ aprobó retener un monto total por 357 mil pesos. Aunque la cantidad es “mínima” para las fuerzas políticas, el hecho trasciende, pues para los ciudadanos es común ver la propaganda política después de las elecciones. La tajada más grande se la llevó Acción Nacional, al retenérsele 127 mil pesos. No hace falta mencionar que el Instituto Electoral ya espera las impugnaciones. (El Universal Querétaro 2-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
FOTO NOTA “VAMOS A GANAR LA GUBERNATURA EN EL 2015”: GM “Los panistas están trabajando muy bien y estamos convencidos de que vamos a ganar la gubernatura en el 2015”, aseguró el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, quien dijo estar entusiasmado por el optimismo que contagia e inyecta el panismo queretano. (Noticias 1-A y Plaza de Armas 1 y 5 y a.m. 6-A) 
 
RESPALDAN ALBIAZULES ADELANTAR SUS PROCESOS Luego de que el presidente del PAN en el estado, José Luis Báez Guerrero, diera a conocer que analizan la posibilidad de adelantar los procesos para la elección de sus candidatos rumbo a 2015, algunos miembros han declarado su interés por contender en el próximo proceso y todos se pronunciaron a favor. Entre los que se manifestaron se encuentran: Ricardo Anaya Cortés, Marcos Aguilar Vega, Guillermo Vega Guerrero, Beatriz Marmolejo Rojas, Antonio Zapata Guerrero y Francisco Domínguez Servién. (Plaza de Armas 5)  
 
EDITORIAL  CARTÓN “CANDIDATURAS CIUDADANAS” Beto dibuja el videojuego Pacman, donde tanto el “Game Score” y “High Score”, tienen puntuación de cero. Al interior del laberinto está casi lleno de los fantasmitas al igual que las líneas punteadas están intactas. (Noticias 11-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PANISTAS ESPERAN INFORME OBJETIVO Objetividad, esperan los diputados federales panistas, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, en el cuarto informe de gobierno de José Calzada Rovirosa, que rendirá este domingo ante el pleno de la legislatura y más tarde a 
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los ciudadanos de Querétaro.  Marcos Aguilar, por su parte, comentó que espera un modelo de rendición de cuentas, donde se señalen aciertos y errores, los recursos que se han utilizado y conocer los resultados alcanzados por las materias que ha promovido su gobierno. Anaya celebró en primer lugar que el Gobernador realice este ejercicio, pues, aseguró “gobernar es comunicar”. Comentó que la actitud de su partido y su convicción personal “es que para que le vaya bien a Querétaro le debe de ir bien a sus gobiernos y por eso nunca apostaremos al fracaso de un gobierno (…)”. Siempre estaremos en la disposición de colaborar con el gobierno para construir el bien común. (Diario de Querétaro 4-A)  
ANAYA: ESTADO RESPONSABLE CON LA DEUDA El diputado federal, Ricardo Anaya Cortés, afirmó que Querétaro ha sido una de las entidades más responsables en la contratación de deuda pública. Agregó que en los últimos periodos de gobierno se cumplió con el pago de los créditos contratados y reconoció el esfuerzo del Gobernador José Calzada para mantener las finanzas sanas. El legislador señaló la urgencia de regular los procesos de empréstitos de estados y municipios, pues en ocho años aumentaron 300%. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
PRI  
 
INTEGRA CNOP A ADULTOS MAYORES Más de 200 personas de la tercera edad se estarán integrando a los proyectos futuros de la CNOP, en el municipio de Corregidora, tras la reunión que sostuvieron con el líder estatal, Juan José Ruiz Rodríguez. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
PRD  
 
PROPONE PRD ACCIONES CONJUNTAS CON GOBIERNO En la víspera del cuarto informe de Gobierno de José Calzada, el dirigente de, PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, propuso impulsar acciones conjuntas con gobierno del estado para “concretar una visión de planeación metropolitana y a un reparto justo y equitativo de los recursos destinados al desarrollo social y en beneficio, principalmente, de los jóvenes queretanos”. (Diario de Querétaro 4-A)  

PODER EJECUTIVO 
 
VIENEN INVERSIONES POR MIL 200 MDD Mañana, el Gobernador José Calzada Rovirosa, rendirá su Cuarto Informe de Gobierno, en el que habrá de hacer mención del trabajo realizado, pero también anunciará la llegada de varias inversiones para este año de aproximadamente mil 200 millones de dólares, lo que representan más del 400% de lo que captaba Querétaro en inversión extranjera directa.  Dijo que en lo que resta de su gobierno viene mucha cercanía con la población, normalidad democrática, inversión en materia de infraestructura, la conclusión y consolidación de varios programas que el gobierno estatal ha implementado, acelerar los programas de “Agua y Piso Firme”, así como cercanía con los grupos y sectores que han tenido menos atención. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
NO CERRARÁN CALLES POR EL INFORME La Secretaría de Seguridad Ciudadana del estado de Querétaro, informó que ya está listo el operativo de seguridad que se llevará a cabo con motivo del cuarto informe de actividades del Gobernador José Calzada.  
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El titular de la dependencia, Adolfo Vega Montoto, sostuvo que la policía estatal ya se ha coordinado con la guardia de la capital queretana y los cuerpos policiacos de los municipios que integran la zona metropolitana del Estado, a fin de garantizar la seguridad de los asistentes al evento. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 5-A y Plaza de Armas 12)  
INFORME SERÁ SÍNTESIS DE LOGROS: RLV Previo a la presentación del 4º informe de gobierno encabezado por José Calzada, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola aseguró que el estado se distingue a nivel mundial en muchos aspectos a partir de convocar a los distintos sectores a atreverse, “en Querétaro nos atrevemos y en Querétaro las grandes cosas son posibles”.  Por lo tanto adelantó, esa será la constante del 4º informe del Jefe del Ejecutivo, “me parece es una administración que ha entendido a cabalidad los tiempos que corren por Querétaro, lo que corresponde hacer al líder de Querétaro que es José Calzada Rovirosa, convocar al gran esfuerzo ciudadano para llevar a Querétaro al sitio que le corresponde”. (Diario de Querétaro 4-A)  
APLAUDE COPARMEX GESTIÓN DE CALZADA El presidente de la COPARMEX, Mauricio Kuri, dio a conocer que Querétaro ha logrado consolidarse como una entidad destino de la inversión productiva y con crecimientos anuales por arriba de la media nacional al ubicarse éste en 5.5%. Al hacer un balance del sindicato patronal, reconoció el trabajo alcanzado por José Calzada Rovirosa en los diferentes ámbitos, pero de manera especial, dijo, en el tema económico como de seguridad. (Diario de Querétaro 4-A)  
ANTORCHISTAS SUSPENDEN MARCHA Se suspendió la marcha programada por los antorchistas para este viernes, tras una reunión de su dirigente estatal, Jerónimo Gurrola Grave, con el Gobernador José Calzada, donde acordaron que se dará solución en lo inmediato a varios compromisos que aún no se han realizado.  “Encontramos disposición del Gobernador del estado en resolver varias demandas que no se han resuelto desde que se firmó una minuta de acuerdos y en esta ocasión confiamos en la voluntad y en la palabra de José Calzada”. (Diario de Querétaro 5-A)  
DESTACAN EFICIENCIA BUROCRÁTICA El Oficial Mayor Julio Pérez Rangel informó que Querétaro es el Estado que ha creado el mayor número de instituciones gubernamentales para dar servicio a la población sin que esto represente un robustecimiento de la burocracia pues "se trabaja con el menor número de personal". De acuerdo con el funcionario, en un estudio realizado en 2011 donde se compararon los organismos internos con los que cuentan los estados en el país, la entidad resultó ser la que más instituciones ha creado a través de sus dependencias para cumplir con todos sus procesos y satisfacer la demanda de servicios de manera más rápida. Los organismos de impartición de justicia fueron los mejor calificados aunque hubo anotaciones respecto a la transparencia. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
SU LABOR, ERRADICAR LA VIOLENCIA VS LAS MUJERES Se presenta una entrevista a Lourdes Alcántara de la Torre, titular del Instituto Queretano de la Mujer (IQM), quien hizo un balance de sus 4 años al frente de este instituto, donde dijo que de 2009 a la fecha se ha capacitado a 28 mil 667 personas, entre sociedad civil, estudiantes, funcionarios públicos y procuradores de justicia, en temas como modelos de atención a usuarias de los servicios que ofrece dicho organismo. Al hablar de programas y acciones la directora detalló: “Consiste en capacitar, sensibilizar y profesionalizar a los funcionarios y funcionaras de este gobierno estatal y de los gobiernos municipales (…) con el fin de que ellos impulsen políticas públicas a favor de la mujer”, quien menciona, programas como Iniciativa Mujer, de 
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la Secretaría del Trabajo, Maka en el DIF Estatal y el de Fontaneras en la CEA. Asimismo, comentó que han impulsado muchas leyes. En noviembre del año pasado hubo un evento importante, donde el Ejecutivo del estado entregó al Poder Legislativo y al Poder Judicial iniciativas de ley que estuvieron trabajando en conjunto con diversas instancias de gobierno. (a.m. 1-G)  
CASTIGO A EMPRESAS Detecta la Secretaría del Trabajo seis empresas que emplean a menores de edad, y quienes desempeñan su jornada laboral en el tercer turno, informó Tonatiuh Salinas Muñoz luego de inaugurar el curso taller del Compromiso a la Acción, Organizaciones de los trabajadores como actores clave en la erradicación del Trabajo Infantil. Dijo que estas empresas están violando la ley al tener entre su plantilla a jóvenes entre los 15 y los 18 años de edad. Explicó que estas empresas han recibido ya las observaciones correspondientes del trabajo de inspección efectuado por la dependencia para que actúen al respecto, de lo contrario la dependencia procederá a la aplicación de sanciones económicas por hasta los 5 mil salarios mínimos por cada trabajador en irregularidad. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 7-A y 4-San Juan y El Universal 
Querétaro 9-A) 
 
CASI DOS MIL JÓVENES EN LA FÁBRICA DE IDEAS De mayo a la fecha, la Secretaría de Trabajo ha recibido un total de 1 mil 900 participaciones para el programa “Fábrica de Ideas”. El Secretario de Trabajo, Tonatiuh Salinas Muñoz, dijo que la dependencia continúa recorriendo e impartiendo conferencias en distintas universidades del estado para sumar a más jóvenes al proyecto. La meta es captar al menos 5 mil ideas para el mes de octubre. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
TURISMO CREA 800 EMPLEOS TEMPORALES De los 3 mil 500 empleos que se han generado en Querétaro durante los últimos dos meses, alrededor de 800 se han creado de forma temporal debido al incremento en la demanda de servicios por la temporada vacacional, sobre todo en empresas relacionadas con el sector turismo, comercio y servicios. El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, dijo que la cifra representa un incremento de 8%, en comparación con el mismo periodo del año pasado. (Diario de Querétaro 3-A y a.m. 3-A) 
 
INCUMPLEN 70 EMPRESAS Alrededor de 70 empresas recibieron un exhorto por parte de la Secretaría de Trabajo para que realicen el reparto de utilidades a sus trabajadores, mismo que habían incumplido en el periodo establecido. El titular de la dependencia, Tonatiuh Salinas Muñoz, explicó que a las empresas se les solicitó una copia de su declaración de impuestos para revisar el reporte de utilidades que tuvieron. (Plaza de Armas 10) 
 
DEFINIRÁN NUEVOS PROYECTOS DE REFRENDO Marcelo López, Secretario de Desarrollo Sustentable, informó que la segunda semana del mes de agosto el comité del refrendo vehicular para la huella ecológica, definirá los proyectos que se realizarán. Afirmó que los proyectos que se han presentado también giran en torno a la reforestación en el estado. Sobre la ampliación del presupuesto que se tiene, dijo que ya han tenido pláticas con la SEDATU y con la CONAFOR para duplicar el recurso. (Noticias 4-A y 5-San Juan) 
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ARRANCA SEJUV CONSTRUCCIÓN DE CISTERNAS DE FERROCEMENTO La Secretaria de la Juventud, Andrea Spínolo, informó que este fin de semana se empiezan a construir las cisternas de ferrocemento en la comunidad de Charape de los Pelones, de la delegación de Santa Rosa Jáuregui. Dijo que se construirá 24 cisternas en conjunto con la CEA. (Noticias 5-A) 
 
SABOR A MÚSICA JAZZ Comenzó el Festival Internacional Jazz de Verano Querétaro-Montreal que estará presente hasta el 31 de julio. En la inauguración, Laura Corvera, Directora del IQCA, destacó que este festival de música es el más importante que se tiene a nivel nacional. Por su parte, José Calzada, Gobernador del Estado, mencionó que tanto Querétaro como México en general deben reconocerse como lugares para hacer buena música y estos son los escenarios para que los músicos puedan crecer. En imagen, Sandra Albarrán de Calzada, Fernando de la Isla y Mauricio Salmón. (Plaza de Armas 2-La Rosa) 
 
DISTRIBUYEN LIBROS CON FALTAS DE ORTOGRAFÍA El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, informó que hasta la fecha se han repartido en el estado de Querétaro 2 millones 600 mil libros de texto gratuitos para educación preescolar, primaria, secundaria y telesecundaria. Pese a que las autoridades reconocieron que los libros de texto se imprimieron con faltas de ortografía, el funcionario explicó que la entrega finalizará el 19 de agosto, con el 100% de libros entregados. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
APLICA SEP 156 MDP PARA EQUIPOS DE CÓMPUTO En el estado se está aplicando una inversión de 156 millones 226 mil pesos para dotar de equipos de cómputo a estudiantes del nivel básico, a través del programa de Habilidades Digitales para Todos (HDT), que lleva a cabo la Secretaría de Educación a través de la USEBEQ. El Secretario de Educación, Fernando De la Isla Herrera, explicó que este recurso se divide en 149 millones 86 mil pesos para equipamiento y 7 millones 140 mil pesos para capacitación; programa HDT que tiene como propósito equipar y conectar aulas telemáticas en secundarias de la entidad. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
ENTREGAN PRIMERA MINISTRACIÓN DEL PECDA La Directora del Instituto Queretano de la Cultura y las Artes, Laura Corvera Galván, encabezó la ceremonia de entrega de la primera ministración del Programa de Estímulo a la Creación y Desarrollo Artístico (PECDA) de Querétaro 2013, en el CEART Real Colegio de Santa Rosa de Viterbo, donde se hizo entrega de 35 estímulos en cuatro categorías. (Plaza de Armas 1-aAQROpolis) 
 
PRESENTA IQCA CATÁLOGO DE CIEN AÑOS DE ARTE QUERETANO Como la obra editorial más importante de este sexenio fue descrito el catálogo “Cien años de arte en Querétaro” que presentaron ante la prensa la mañana de ayer quienes encabezan el comité de coordinación integrado por el Director Estatal de Archivos, Augusto Isla Estrada; el Secretario Técnico del consejo Editorial del Poder Ejecutivo del Estado, Juan Antonio Isla Estrada; y la Directora del IQCA, Laura Corvera Galván. Corvera Galván destacó que este fue un proyecto realizado gracias al recurso otorgado al estado de Querétaro en el Presupuesto de Egresos de la Federación como parte de los programas y proyectos estatales de cultura presentados y gestionados por el IQCA ante el H. Congreso de la Unión; el presupuesto etiquetado en 2010 fue de 3 millones de pesos. (Diario de Querétaro 2-F, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 1-A y 9-A. Con mención de José Calzada Rovirosa en Noticias 5-E y Plaza de Armas 1-aQROpolis) 
 
 



 
SÁBADO 27 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

DESPUNTA NIVEL DE PRESAS La CONAGUA informó que al último corte de los 33 cuerpos de agua en la entidad, el nivel acumulado del vital líquido se había incrementado hasta en un 21% gracias a la actual temporada de lluvias. Por su parte, el titular de la SEDEA, Manuel Valdés Rodríguez, aseguró que ha sido una semana favorable en términos de precipitación. Indicó que el último reporte es de una siembra de 110 mil hectáreas, que es el más alto en los últimos cuatro años por las condiciones climatológicas. (a.m. 9-A) 
 
PRESENTAN PROGRAMA DE ACTUALIZACIÓN EN ESPECIALIDADES La Secretaría de Salud presentó el Programa de Actualización en Especialidades (PAE), evento que fue encabezado por la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, quien manifestó que se realizará este programa como una herramienta más de trabajo para el personal de salud, el cual tendrá el compromiso de poner en práctica los conocimiento en beneficio de la población que acude a los servicios. (Noticias 6-San Juan)  
REPORTAN 103 CASOS DE HEPATITIS A ESTE AÑO En lo que va del 2013, en las instituciones del sector público se lleva un reporte de 103 casos por Hepatitis A, en donde el grupo más afectado es la población en edad escolar, entre 5 y 14 años.  La incidencia por Hepatitis B, es de 7 casos y por la Hepatitis C, 24 casos, cifras que se encuentran dentro del comportamiento esperado. Lo anterior lo informó la Secretaría de Salud, con motivo de la celebración del Día Mundial contra la Hepatitis, que es una inflamación del hígado causado generalmente por una infección vírica. (Noticias 8-A) 
 
ALARMANTE CIFRA DE SUICIDIOS La directora del Centro Estatal de Salud Mental (CESAM), Esther Cetina García, dio a conocer que hasta 4 suicidios se han llegado a presentar en un solo día en Querétaro, consumados principalmente por gente joven de 15 a 45 años de edad. El fenómeno del suicidio ha registrado un notorio crecimiento a partir del 2011 cuando la cifra anual de casos escaló un 20% y de acuerdo con Cetina García una de las razones ha sido la explosión demográfica por la que atraviesa la entidad al recibir según cifras oficiales hasta 35 familias diarias provenientes de otros estados. (Diario de Querétaro 7-A)  
ACCIDENTES OCUPAN PRIMEROS LUGARES DE ATENCIÓN MÉDICA Para mejorar el pronóstico de sobrevida y disminuir el grado de discapacidad de los pacientes con traumas múltiples, la Secretaría de Salud impartió a través del área de enseñanza del Hospital General de Querétaro el curso Soporte Vital Avanzado del Paciente Politraumatizado. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
USUARIOS ADQUIEREN MÁS DE MIL 300 TARJETAS REDQ, EN UN SOLO DÍA  De las 8 mil tarjetas que se distribuyeron en 40 puntos el jueves, mil ya fueron adquiridas por usuarios generales con la recarga mínima de 20 pesos y 355 fueron recargadas con un monto superior a dicha cantidad.  Luis Enrique Moreno Cortés, director del Instituto Queretano del Transporte, recordó a la población que el pago en efectivo será un servicio que se mantendrá de forma permanente a bordo de los camiones. Proyecta contar con al menos 170 puntos de recarga para el primero de agosto. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
PREMIARÁ LA RED Q A BUENOS CHOFERES Con el único fin de elevar la calidad del servicio en el transporte público, el Instituto Queretano del Transporte y los concesionarios alista un “Programa de Premiación” para los choferes; una estrategia que 
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motive su labor. Luis Enrique Moreno, Director del Instituto Queretano del Transporte, explicó que no se trata sólo de castigar a los malos, sino también crear con las empresas un programa de motivación, con premios a los mejores conductores del mes y así motivar su buena conducta. A 24 horas de iniciarse la entrega de tarjetas de prepago para usuarios generales, Moreno Cortés informó que de las 8 mil disponibles en los 40 puntos de emisión, se adquieren mil plásticos. (Plaza de Armas 12) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
MÁS DESPIDOS DE PERSONAL DE CONFIANZA EN LA LEGISLATURA El presidente de la Junta de Concertación Política en la LVII Legislatura del Estado, diputado Marco Antonio León Hernández, señaló que la situación financiera de la Legislatura en este momento es muy complicada y por ello la decisión fue “acabar con una contratación inflada”. (Noticias 6-A y a.m. 5-A)  
CANDADOS A “TIERRITAS” CONTRAVIENEN A LA AUTONOMÍA: OSCOY Considera el diputado del PAN, Alejandro Delgado Oscoy, que la propuesta que presentó el Grupo Legislativo del PRI para poner candados a los cabildos a la hora de comprar, vender, enajenar o donar predios es una intromisión a la autonomía municipal.  Al respecto, explicó que anteriormente los municipios debían solicitar la autorización del Poder Legislativo en varias cuestiones, por lo que realizar una reforma en este sentido, sería un retroceso en la visión de autonomía que ya han logrado los municipios. (a.m. 5-A) 
 
QUIEREN QUE CHARRERÍA SEA PATRIMONIO CULTURAL Lo informó el diputado Yairo Marina Alcocer. Esta iniciativa se agregaría a la fiesta taurina, pues en diciembre de 2012 fue declarada también como Patrimonio Cultural, hecho que provocó inconformidad entre grupos ciudadanos que protestan contra la realización de las corridas de toros. (Plaza de Armas 9) 
 

MUNICIPIOS 
 
SE REÚNEN AQUÍ CIUDADES PATRIMONIO Durante la IV Asamblea Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera expuso ante sus similares de Oaxaca, Guanajuato, Michoacán y Xochimilco su visión para gestionar más recursos ante la Comisión de Cultura de la H. Cámara de Diputados para las Ciudades Patrimonio de México, pensando bajo la lógica de gestionar más recursos para las Ciudades Patrimonio a través de proyectos sólidos y perspectivas de mantenimiento a nuestros sitios históricos. Por su parte, el presidente municipal de Oaxaca y presidente de la ANCMPM, Luis Ugartechea Bengue, inició la asamblea y agradeció la hospitalidad del presidente Roberto Loyola, al tiempo que felicitó al municipio de Querétaro por los trabajos que se realizan para mantener una ciudad pletórica Patrimonio Mundial de la Humanidad. Se planteó que como base se comenzarán las gestiones ante la Comisión de Cultura, tomando como base 300 millones de pesos. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 1-A y 2-A) 
 
A RESTAURACIÓN, OBRAS PATRIMONIO Duplicar el monto asignado a las ciudades patrimonio propuso ayer el alcalde, Roberto Loyola Vera. De ser aprobado este planteamiento Querétaro recibirá en 2014 alrededor de 60 millones de pesos, para ser aplicados en diversas obras de recuperación. Al término de la IV Asamblea General Ordinaria de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial, el presidente municipal de Querétaro 
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recordó que el año pasado fue posible duplicar el monto económico, esfuerzo que dijo, deberá ser impulsado nuevamente. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de Armas 1 y 3 y a.m. 9-A) 
 
PRINCIPALES AVENIDAS, LIBRES DE AMBULANTAJE Avenidas tan importantes como Zaragoza, Pasteur y Constituyentes están libres de comercio ambulante, aseguró el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, quien aseguró, el corredor comercial de la Alameda Hidalgo está perfectamente ordenado. Destacó que la manifestación protagonizada por comerciantes en Plaza de Armas el jueves pasado no tuvo razón de ser, “además reitero tendría que haber sido en la delegación Centro Histórico o en Centro Cívico, y no en la oficina del señor Gobernador, para protestar por algo que yo no he dicho nunca, contra algo que nunca he anunciado”. (Diario de Querétaro 11-A. Sin mención del Gobernador del Estado, en Noticias 5-A, Plaza de Armas 3 y a.m. 5-A) 
 
4 MDP MÁS, PARA CAMINOS RURALES Así lo anunció el secretario de Desarrollo Social, Eric Osorio Medina, esto por parte de la SCT al municipio de Querétaro, recursos que deberán ser ejecutados antes del 31 de diciembre. (Diario de Querétaro 11-A y El 
Universal Querétaro 6-A) 
 
QUERÉTARO RECUPERA 51 MILLONES DE PESOS Así lo informó el director del Instituto Municipal de Planeación, Eric Gudiño durante la IV Asamblea Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial, donde señaló que los recursos ya no fueron utilizados durante 2011 y 2012, por lo que serán empleados para la realización de obras en el Centro Histórico, como el reciente cambio de luminarias. En el mismo evento, el presidente capitalino, Roberto Loyola Vera, refrendó su compromiso por trabajar para mantener a Querétaro como una Ciudad Patrimonio Cultural, que cuida y embellece sus monumentos históricos. (El Universal 6-A) 
 
REGLAMENTARÁN COMERCIOS Con el propósito de reglamentar a los comercios del municipio de Querétaro y especialmente los ubicados en el Centro Histórico, a partir de septiembre la administración capitalina a través de la secretaría de Desarrollo Sustentable aplicará un programa para mejorar la imagen urbana de la ciudad. Al respecto el titular del área, Ramón Abonce Meza, admitió que actualmente el Centro Histórico enfrenta varios problemas en cuanto a imagen urbana se refiere –entre otros- las dimensiones, ubicación y luminosidad de los anuncios, la invasión del espacios públicos con toldos muy bajos donde la gente se puede golpear, el uso de mobiliario urbano para colgar anuncios (postes), aunado al ruido que generan. (Diario de Querétaro 3-A)  
LA CANACO, A FAVOR DE APLICAR REGLAMENTO DE ANUNCIOS El presidente de la CANACO, Eugenio Núñez Arteaga, se pronunció a favor de agilizar la aplicación del reglamento de toldos y anuncios para poder uniformar la imagen de los establecimientos, medida que podría lograr el repunte de venta; quien además consideró necesario eliminar las banderolas, gallardetes y otro tipo de anuncios comerciales postrados en las banquetas que dan mala imagen al centro de la ciudad. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 
DECIDIRÁ CONAGUA EN MÁXIMO 15 DÍAS LA PERMANENCIA DE RETORNO EN UNIVERSIDAD El auditor municipal de Fiscalización en la capital queretana, Carlos Rentería Rivera, informó que en los próximos 15 días finalmente se conocerá la decisión de la CONAGUA sobre si habrá de destruirse el retorno ubicado en la Avenida Tecnológico con el entronque con la Avenida Universidad. Indicó que una vez que se conozca esta resolución se determinará si es que se iniciarán procedimientos en contra del ex edil panista o 
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de quien resulte responsable por las irregularidades de esta obra y, en su caso, por daño al erario, si es que la construcción no puede salvarse y la Comisión determine que hay que derribar el puente. (Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
PAVIMENTAN MÁS DE 16 MIL M2 Esto en lo que va del año, y con el propósito de mantener en buenas condiciones la carpeta asfáltica, por ello, gobierno municipal de Querétaro implementa de manera permanente un programa de bacheo en la ciudad. De esta forma, se busca atender en el menor tiempo posible las quejas ciudadanas por el daño de la superficie de rodamiento de la ciudad. En este sentido, se exhorta a la ciudadanía en general a reportar los baches al 070. (Diario de Querétaro 11-A y a.m. 9-A) 
 
LUCHA EL MUNICIPIO CONTRA LA CONTAMINACIÓN ACÚSTICA El municipio de Querétaro, en coordinación con el INAH, afina la actualización del reglamento de imagen urbana y de contaminación acústica para todo el territorio capitalino, considerando un capítulo especial para el Centro Histórico. El secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, reveló que uno de cada diez comercios establecidos en el Centro Histórico de Querétaro genera algún tipo de contaminación acústica y que al menos el 50% de los comercios de la capital tienen cosas que modificar para cumplir con los reglamentos. (Noticias 5-A) 
 
ABRIRÁN ESPACIOS DE SOLAZ PARA LOS DISCAPACITADOS El secretario de Servicios Públicos municipal, Gustavo Zepeda, dio a conocer el nuevo proyecto con el que se verán beneficiadas principalmente personas con discapacidades diferentes como gente con debilidad visual o en silla de ruedas. (Noticias 3-A) 
 
FOTO NOTA “CABALGA PANCHO POR QUERÉTARO” Francisco Domínguez Servién organizó una cabalgata en Santa Rosa Jáuregui para festejar los 482 años de la fundación de la ciudad. Por más de tres horas recorrieron varias comunidades y celebraron con verbena en el Lienzo Charro. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 5-A) 
 
CALZADA ROVIROSA VA POR TERCER PARQUE INDUSTRIAL EN SAN JUAN El Gobernador José Calzada anticipó la creación del tercer parque industrial de San Juan del Río, luego de confirmar el interés de inversionistas del norte del país en crear y asentarse en este municipio.  Luego de destacar los logros del gobierno municipal al atraer inversiones en materia industrial y comercial, Calzada Rovirosa dijo que el nuevo parque se estará creando en un terreno ubicado entre San Juan del Río y Tequisquiapan, que beneficiará a ambas demarcaciones. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
ACOMPAÑÓ JC A TODOS El Gobernador José Calzada cumplió su compromiso de acompañar a cada uno de los presidentes municipales en su primer informe de gobierno, además de haber acudido al del Congreso del Estado y del TSJ.  Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa Sandra Albarrán, estuvieron presentes ayer en los informes de los munícipes de San Juan del Río, Fabián Pineda y de Tequisquiapan, Antonio Macías. (Noticias 1-A) 
 
DESTACA PINEDA SENTIDO SOCIAL DE SU GOBIERNO Ante alrededor de 5 mil personas, el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, rindió su primer informe de gobierno, en el que destacó el sentido social de su administración que, dijo, ha 
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permitido atender las necesidades más apremiantes de los sanjuanenses. El alcalde hizo un especial reconocimiento al apoyo recibido por parte de Gobierno del Estado, encabezado por José Calzada Rovirosa, asegurando que ha estado más presente que nunca en San Juan del Río. Además, reconoció el apoyo del Sistema Estatal DIF y la labor de su Presidenta, Sandra Albarrán de Calzada. Asimismo, destacó la entrega de apoyos alimentarios por parte del Programa Soluciones, con el que más de mil niños se han beneficiado. (Diario de Querétaro 2-A. Sin mención de Soluciones, en Noticias 1 y 3-San Juan) 
 
CUMPLE PINEDA COMPROMISOS CON SAN JUAN DEL RÍO Ante la presencia de más de 5 mil personas, el presidente municipal, Fabián Pineda Morales, rindió su Primer Informe de Gobierno superando todas las expectativas. Al evento arribó el Gobernador del Estado, José Calzada, acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, así como otros invitados. El edil afirmó que ha cumplido con el Plan Municipal de Desarrollo, atendiendo las necesidades en las 84 comunidades. Entre otras cosas, manifestó que gracias a la gestión del Gobernador José Calzada Rovirosa, se han beneficiado a 185 escuelas de los 3 niveles educativos con la condonación del pago de agua. En imagen, Tonatiuh Salinas y Roberto Loyola. (Plaza de Armas 1 y 11. Solo con mención del Gobernador José Calzada y Soluciones, en El Universal Querétaro 1-A y 4-A. Sin imagen de funcionarios, en Noticias 2-A y 3-San Juan) 
 
FUE UN BUEN INFORME, COINCIDIERON FUNCIONARIOS Alonso Landeros dijo que el Informe de Gobierno realizado por el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, fue concreto y preciso, al igual que en todos los municipios del estado. Porque se tiene el gran ejemplo en José Calzada y con base a ellos se ve el reflejote su trabajo en los municipios, para que el domingo “escuchen a un Gobernador sensato que ha cumplido lo prometido en su gobierno”. El senador Enrique Burgos, calificó el de Pineda como un informe objetivo, con mucha congruencia en los tres niveles de gobierno. Señaló que hay muchas cosas que faltan aún, pero con unidad entre la sociedad y gobierno se pueden hacer grandes cosas, y van por buen camino. El alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, dijo que en San Juan del Río se vive un buen gobierno reflejado en su presidente municipal, a quien nombró como un hombre comprometido. El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas Muñoz, manifestó que el informe de Pineda Morales fue corto y conciso, y resaltó el trabajo que la administración hace en materia de empleo. Finalmente, el presidente de la bancada priísta, Braulio Guerra Urbiola, resaltó la obra pública realizada en el municipio, de igual manera la disminución de los índices de inseguridad, y resaltó que Fabián Pineda está cumpliendo con las expectativas que se trazaron. (Noticias 1 y 3-San Juan. Sin mención del Gobernador José Calzada en Plaza de Armas 11) 
 
BLINDAN PRIMER CUADRO Y REGISTRAN SALDO BLANCO Nueve filtros de seguridad y un operativo de más de 100 policías lograron un blindaje al 100% en el primer cuadro de la ciudad durante el Primer Informe de Gobierno del presidente municipal, Fabián Pineda Morales.  El secretario de Seguridad, Raúl Rosales Ramírez, afirmó que el saldo fue blanco y reconoció la atención de la ciudadanía al seguir las indicaciones sin alteraciones. (Plaza de Armas 11) 
 
GOBIERNO DE OBRAS: TOÑO MACÍAS El presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, rindió su Primer Informe de Gobierno, en el que resaltó el trabajo realizado en estos 9 meses de su administración. Ante la presencia de cerca de 2 mil personas, así como la asistencia de funcionarios de gobierno local y estatal, entre ellos el Gobernador, José Calzada Rovirosa; el alcalde hizo énfasis en su trabajo de gestión de recursos y en los logros alcanzados para mejorar las finanzas del municipio. Además detalló que con el apoyo de la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada, y la gestión de su esposa, Armida Siqueiros, Tequisquiapan fue incluido dentro 
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del Programa ‘Solución Es…Leche’. (Diario de Querétaro 12-A. Con imagen de Roberto Loyola en Noticias 1-A, 2-A y 1 y 2-San Juan. Sin mención de Sandra Albarrán de Calzada en El Universal Querétaro 4-A) 
 
IMPORTANTE AVANCE EN REGULARIZACIÓN DE MINAS EN CADEREYTA: R. MEJÍA El presidente municipal de Cadereyta, Rodrigo Mejía, indicó que avanzan las regularizaciones de las minas en su municipio, quien destacó que son 96 concesiones las que existen en el municipio, entre minas de materiales metálicos y no metálicos. Explicó que se trabaja con la SEDESU y que los mineros que ya entraron al proceso de regularización podrán acceder a tecnología en los próximos meses. (Noticias 8-A y 4-San Juan) 
 
REHABILITAN ESPACIOS PARA MEJORAR ACCESIBILIDAD En San Juan del Río, el Departamento de Ingeniería Vial rehabilitó los espacios y rampas asignadas para personas con capacidades especiales, labores que se realizaron en el primer cuadro de la ciudad. Siendo 24 que fueron objeto de repintado para su mayor visibilidad. (Diario de Querétaro 7 República) 
 
ENTREGA ZAPATA 147 BECAS AL 100 POR CIENTO Añadió que con estos apoyos la deserción en el municipio de Corregidora de secundaria a preparatoria será del 4 al 5% y no del 50% como se maneja a nivel nacional. (Noticias 6-A) 
 
CARTÓN “¿TÚ TAMBIÉN ZAPATA…?” Carbajal dibuja a Antonio Zapata sosteniendo la lona que dice “Hay panistas corruptos”, al tiempo que a su alrededor dos voces le gritan molestas: “¿Qué…? ¡Todo por juntarse con el tal Marcos Aguilar…!”. “¡Noooooo…! ¡Carmelo lo debió maicear…!”. (Plaza de Armas 7) 
 
INTERPONDRÁ EVC DENUNCIAS POR DESVÍO DE 16 MDP El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles dio a conocer que interpondrá dos denuncias penales por desvío de recursos por un monto de 16 millones de pesos. Dichas demandas se interpondrán en contra de quien resulte responsable y serán resarcitorias al ser dinero que salió de las arcas municipales sin soporte alguno. (Noticias 7-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CMIC CAPACITA A EMPRESAS PARA EL SECTOR AEROESPACIAL Alejandro Cabrera, presidente de CMIC, precisó que su organismo ha otorgado 100 diplomados de capacitación a 150 empresas asociadas, 35 de ellas ya cuentan con certificación ISO-9000; 10 de ellas tiene esta distinción más la certificación L.E.A.D, para la construcción de edificios verdes-autosustentables, en beneficio de 600 trabajadores. Detalló que de los mil 800 millones de pesos del total de inversiones estimadas para el sector aeroespacial, captado durante la última gira de funcionarios de Gobierno del Estado por Francia y Alemania, el 35% es inversión en infraestructura, lo que refuerza la oportunidad de negocio para el sector queretano de la construcción. (a.m. 2-A)  
DIVERSIFICACIÓN DE ACTIVIDADES, IMPULSA PRODUCTIVIDAD: JCC Jesús Calderón, presidente de la CANACINTRA, afirmó que la desigualdad genera bajos niveles de productividad, quien destacó que de acuerdo con los registros de la cámara empresarial, en los últimos 20 años la productividad apenas ha crecido un 2.1%, sin bien en Querétaro la tendencia es otra, al alza, y 
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conforma una estrategia de desarrollo con diversidad productiva, que se debe proyectar a nivel nacional. (Noticias 7-A) 
 
FORMALIZADOS, 25 MIL COMERCIANTES El presidente de la CANACO de Querétaro, Roberto Ruiz Hernández, aseguró que los programas que los municipios han implementado para regularizar al comercio informal, han permitido al día de hoy la regularización de alrededor de 25 mil personas, acciones que fortalecen la economía, quien indicó que la dinámica del estado invita a seguir creciendo y habrá quienes de alguna manera sigan en la informalidad, pero se seguirá cerrando filas para que el estado se fortalezca y los ciudadanos se beneficien con productos seguros y de calidad. (Diario de Querétaro 5-A)  
CRECE 160% NÚMERO DE MICRONEGOCIOS En Querétaro, el número de microempresas creció en 5 años un 160%, al pasar de 60 a 160, las cuales se dedican, sobre todo, a ofrecer productos de construcción, transporte, servicios y comercio. Según el presidente de la Asociación de Microindustrias de Querétaro (AMIQRO), Cuitláhuac Badillo Lozano, el crecimiento económico de la entidad y la inclinación de los programas federales al sector de micronegocios han permitido este crecimiento en el sector. (Plaza de Armas 10)  
CANACOPE IMPULSA CRÉDITOS PARA JÓVENES Rodrigo García Santana, presidente de la comisión de Jóvenes de la CANACOPE de Querétaro, informó que trabajan con 50 empresas de jóvenes con el objetivo de buscar acercamiento con el gobierno estatal para conseguir apoyos económicos y créditos a tasas bajas de interés para emprender y continuar sus negocios. La CANACOPE tiene 39 mil empresas afiliadas, de las cuales 10 mil son encabezadas por jóvenes, por lo que uno de los principales objetivos es tener acercamiento con instituciones gubernamentales, como SOFEQ y la SEJUVE para buscar los financiamientos. (El Universal Querétaro 9-A)  
PROPONEN DAR CAPACITACIÓN A LOS COMERCIANTES SERRANOS El presidente de la CANACOPE en Querétaro, Eduardo Chávez Hidalgo, aseguró que los comerciantes de la zona serrana requieren de capacitación en aspectos tanto administrativos como en estrategias de negocios, que les permitan fortalecer y desarrollar sus establecimientos, pues comentó que las condiciones socioeconómicas y territoriales en la Sierra Gorda de Querétaro provocan que las necesidades en esta zona sean mayores, sobre todo para los pequeños comerciantes. (El Universal Querétaro 9-A)  
PROMUEVEN HOMOLOGACIÓN DE IMPUESTOS La CANACINTRA impulsa en el Congreso de la Unión la homologación del pago de impuestos a fin que exista una competencia en igualdad de circunstancias en el sector productivo, así lo indicó el presidente de la cámara, Jesús Calderón, quien detalló que promueve ante los diputados federales la iniciativa de eliminar tributaciones especiales y determinar el pago de los mismos impuestos para todos. (Plaza de Armas 10)  
‘IMPULSARÁ ECONOMÍA REFORMA HACENDARIA’ El presidente del Colegio de Economistas de Querétaro, Arturo Muñoz Villalobos, aseguró que lo más importante para impulsar el desarrollo económico del país es la aprobación de una reforma hacendaria; quien confió en que el próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión se pueda presentar esta propuesta para que se apruebe lo más pronto posible. (a.m. 3-A) 
 
 



 
SÁBADO 27 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

GANA MAESTRO DE UAQ CONCURSO INTERNACIONAL El docente de la Facultad de Ingeniería de la UAQ, Luis Alberto Córdoba Dorantes, obtuvo el 5º lugar en el concurso internacional convocado por el sitio web grabcad.com y la compañía Ultimaker –encargada de fabricar impresoras 3D- el que presentó el diseño de un juguete viable a imprimirse en tercera dimensión. (Diario de Querétaro 9-A)  
EN MARCHA, CURSO INCLUSIVO EN UAQ A tres semanas de haber hincado el Curso de Verano Inclusivo, a cargo de la secretaría de Extensión Universitaria de la UAQ y el INMUPRED, la responsable de éste, Edna Ruiz Silva, informó que en este momento se atiende a 105 niños entre 5 y 13 años, de los cuales 5 tienen alguna discapacidad. (Diario de 
Querétaro 9-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 
RECONSIDERAR TERRENO PARA HOSPITAL DEL IMSS Empresarios de CANACINTRA piden al alcalde Antonio Zapata rectifique la donación y ubicación del predio de sólo 1.5 hectáreas que pretende destinar para la construcción de un hospital del IMSS en dicha demarcación. Aseguraron que en las condiciones que hoy ofrece la administración municipal hacen inviable el proyecto, ya que la donación del terreno en ofrecimiento se localiza en la carretera Corregidora hacia Huimilpan, junto al panteón, pero además se trata sólo de 1.5 hectáreas. (Diario de Querétaro 9-A y Plaza 
de Armas 10) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Destaca que ayer terminaron los informes de los presidentes municipales en Querétaro, los 18 estuvieron acompañados del Gobernador José Calzada, ninguno de los alcaldes pudo sentirse "abandonado" por el jefe del ejecutivo en el Estado; a todos los cobijó y los acompañó. La constante de los alcaldes en sus informes fue sin duda la forma en la que los recursos les pueden rendir más para cubrir las necesidades de sus gobernados; los presidentes se esfuerzan por ser más transparentes en el uso de los recursos públicos y desarrollar más obras públicas. Mañana tendremos la oportunidad de escuchar los avances de 4 años de gobierno de José Calzada, seremos informados del rumbo y destino de Querétaro, en los próximos años, no por cualquier cosa sigue siendo un atractivo para quienes desean cambiar de residencia y la infraestructura que se construya y los servicios como educación y salud tendrán que registrar inversiones importantes, así como una modernización necesaria, acorde a las demandas cotidianas. Informa que el domingo no hay cierre de avenida Constituyentes para el programa "Día Libre", lo que vendrá son cierres parciales de vialidades en las calles aledañas al auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (Diario de Querétaro 3-A)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Informa que el Secretario de Economía del Gobierno Federal, Ildefonso Guajardo Villarreal vendrá este domingo al IV Informe del Gobernador José Calzada con la representación del Presidente Enrique Peña Nieto, en una clara señal sobre los alentadores números de Querétaro en el crecimiento del PIB, el desarrollo industrial y el impulso al empleo. (Plaza de Armas 1)  
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REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Destaca que viene el informe de los informes: el Gobernador de Querétaro hará entrega física de lo que ha realizado durante su cuarto año de gobierno.  Esto lo único que hará es confirmarnos lo que los queretanos tenemos a la vista: las obras y los hechos dejarán a José Calzada indudablemente como uno de los mejores gobernadores que tiene Querétaro. Aún le queda un trecho del camino y sin duda alguna nosotros amos a percatarnos de que al final de su mandato en las condiciones que esto suceda, podrá decir con toda la satisfacción del mundo: misión cumplida.  Recuerda que al momento de registrarse como candidato a Gobernador, José Calzada cumplió con el requisito de presentar una plataforma electoral, entiéndase plan de trabajo del aspirante. A estas alturas, y después de haber acudido al IEQ a consultar los archivos que contienen los requisitos de los aspirantes que se registraron en la competencia del 2009, asegura a Querétaro que no sólo ha cumplido José Calzada, sino que ha rebasado todos sus compromisos. Informa que la prensa seria está dando a conocer todas las violaciones que cometen los elementos de Seguridad Pública en Corregidora; la última gracia de un grupo de esos elementos fue violar a una menor de edad.  En la época de Enrique Burgos estuvo al frente de la oficina de Seguridad Pública a nivel del estado, y hoy está al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el estado y hasta este día sólo hay en Adolfo Vega Montoto características positivas: Honesto, enérgico, responsable, atento, eficiente y podría seguir… “Pregunto a Don Antonio Zapata, ¿Por qué no permite que lo asesore quien de verdad sabe?”. (Plaza de Armas 7)  
ASTERISCOS Mañana los diputados de la 57 Legislatura participan en sesión solemne que inicia a las nueve de la mañana, para recibir el cuarto Informe del Gobernador José Calzada. Los presidentes municipales de Tequisquiapan y de San Juan del Río, Antonio Macías y Fabián Pineda, ayer recibieron el “espaldarazo” del Gobernador José Calzada, luego de rendir sus respectivos informes. Del primero dijo que era un presidente promotor del turismo y respetuoso de su gente. De Pineda afirmó que es un hombre que ha trabajado y convertido a San Juan del Río en un municipio desarrollado.  El regidor del PAN en San Juan del Río, Fernando Damián, recibió chiflidos de los asistentes, ante el alcalde Fabián Pineda por criticar la actual administración sanjuanense. Aseveró Que hay grupos sociales que no son recibidos ni escuchados. Antonio Macías ejerce parte de los 30 millones de pesos que contrató en calidad de préstamo con el Banco Nacional de Obras y Servicios, para la ejecución de obras públicas. La deuda será para pagarse en 10 años, es decir, trasciende el trienio de Macías aunque el alcalde aseguró que el empréstito no es una carga pesada. Se notó distanciamiento entre el senador Francisco Domínguez y otros panistas como Armando Rivera, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar. Sucedió en la reunión del presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, con dirigentes del blanquiazul queretano.  (a.m. 1-A) 
 
EDITORIAL “LA 2 EN EL IV INFORME DE GOBIERNO” Se publican varias imágenes con mujeres semidesnudas, donde mencionan al Gobernador José Calzada, a Marcelo López, Jorge López Portillo, Germán Giordano, Sergio Chufani, Mario García Feregrino, Fernando de la Isla, Adolfo Vega Montoto. Igualmente en una fotografía está un hombre desnudo, donde se habla de Andrea Spínolo. (Noticias 2-C) 
 
EDITORIAL “UNIDAD” La conclusión de los informes municipales en este 2013, cierra un círculo que fortaleció la unidad, la pluralidad, el respeto y la cercanía entre el Gobierno del Estado y ese primer nivel de gobierno, todo ello con el propósito central de atender siempre, y en la medida de las posibilidades, las necesidades de la población.  Ese ejercicio concluirá el domingo 28 de este mismo mes con el informe que rendirá el Gobernador José 



 
SÁBADO 27 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

Calzada, lo que permitirá conocer de primera mano y en forma directa del esfuerzo realizado a lo largo y ancho del estado, para generar un estado de alta competitividad, con un acelerado desarrollo económico, y que ha sido capaz de concretar un modelo de operación que ha demostrado sus virtudes en el propósito de crecer de manera permanente, con equidad y justicia social. (Noticias 11-A)  
CARTÓN “MENSAJE” Pepe Gómez dibuja un estrado “Gobierno del Estado de Querétaro. 4º Informe Pepe Calzada”. En la parte frontal hay una puerta abierta y sobre él está una paloma blanca con una hoja de parra en el pico. (Diario de 
Querétaro 3-A)  
PUERTA ABIERTA, APOYANDO A NIÑAS Por Ángeles Ochoa Velarde  Comenta sobre la Organización Puerta Abierta, Institución de Asistencia Privada, en la que apoyan a niñas que han sufrido violencia y con la que las apoyan a lograr un proyecto de vida de éxito basado en el modelo de familia. Tras mencionar los logros que han alcanzado en los últimos meses, señala que en la parte artística, sobresale el que después de largas horas de ensayos pudieron cantar de manera profesional Carmina Burana, en el Teatro de la República ante la distinguida presencia del señor Gobernador José Calzada y su esposa Sandra.  Dentro de las empresas y entes de gobierno destaca a PROART y al INDEREQ, que altruistamente brindaron clases tanto de baile como de natación y así “todas al agua”, porque ya saben nadar. Todavía hay mucho por hacer, y gracias a instituciones como esta es que mucha más gente podrá sentir confianza al donar no sólo recursos materiales, sino también su tiempo a seguir edificando nuevas esperanzas y un mejor porvenir. (El Universal Querétaro 15-A) 
 
BAJO RESERVA El regidor panista Fernando Damián Oseguera ocupó el pódium para descalificar la labor del alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, durante el primer Informe de Gobierno. El funcionario aseguró que la administración municipal “ha quedado a deber”. En tanto que el regidor panista pregonaba en contra del alcalde, las rechiflas de parte de la fuerza priísta comenzaron a sonar y el regidor no tuvo de otra que hacer largas pausas, para después despedirse con un tímido silencio. Otro que presentó su primer Informe de Gobierno fue el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías Trejo. Quienes asistieron confirman que el alcalde informó que contrató un crédito por 30 millones de pesos con BANOBRAS y ya se tiene el dinero, lo están aplicando en acciones de obra pública. Para adquirir la deuda fue necesario comprobar la capacidad de pago y contar con el aval de la Secretaría de Planeación y Finanzas del gobierno estatal.  En 10 años las administraciones pagarán tres millones de pesos anuales por el servicio de la deuda y no se cuenta con periodo de gracia. En el Congreso hay una nueva incógnita: la representatividad del diputado Marco Antonio León Hernández. El panista Enrique Correa Sada exigió conocer el estatus partidista de su compañero y ahora los legisladores se preguntan ¿a quién representa? Han transcurrido varias semanas desde que el líder de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que el diputado había sido expulsado de dicha organización política. Mientras, León Hernández ya respondió y dijo: “espero que llegue la Navidad para darle el abrazo que se merece el diputado”. Recientemente los senadores de Acción Nacional acordaron respaldar la propuesta de reforma energética promovida por el dirigente nacional de partido, Gustavo Madero Muñoz. Incluso, Francisco Domínguez Servién, uno de los panistas más cercanos a Ernesto Cordero, hizo público su respaldo a la iniciativa que será presentada el próximo miércoles ante la Permanente.  El senador por Querétaro es miembro también de la Comisión de Energía y aunque las diferencias entre maderistas y calderonistas son añejas, parece que la reforma energética ha generado un debate propositivo que ha cohesionado al partido. (El Universal Querétaro 2-A) 
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